

# *Cuba, una de oro y dos de bronce en Circuito Norceca de Varadero*

---

*Image not found or type unknown*



**Foto: Calixto N. Llanes**

La Habana, 5 may (RHC) Con una destacada actuación cerraron los cubanos la primera fase del Circuito Norceca de Voleibol de Playa 2025, al conquistar una medalla de oro y dos de bronce, en la tradicional sede de la ciudad turística de Varadero.

Noslen Díaz y Jorge Luis Alayo demostraron frente a los nicaragüenses Rubén Mora y Dany López una absoluta superioridad al vencerlos en parciales corridos de 21-10 y 21-12 para titularse por vez primera

en ese escenario.

«Para nosotros tenía un peso de honor, de orgullo, de sacrificio muy grande, darle esta medalla al pueblo cubano, y nos sentimos muy felices. Jugar aquí nos estimula mucho, es la posibilidad de que nos vean en nuestra patria y tener a familiares y amigos disfrutando bien cerca de nosotros», manifestó a JIT el villaclareño Alayo.

Por su parte el artemiseño Noslen expresó que «representa mucho, queríamos conquistar el oro desde hace cuatro años, porque ya sumábamos cinco medallas en circuitos mundiales, pero ninguna en Varadero. Es nuestro regalo al pueblo y a todos los que nos apoyan para seguir participando en eventos internacionales de élite y darle alegrías al pueblo y al deporte cubanos».

En este mismo género, los guantanameros Damián Gómez y Eblis Veranes se llevaron el metal de bronce sin dificultades al superar a Arnaldo Torres y Cristian Encarnación, de Puerto Rico, por 2-0 (21-10, 21-9). En su debut el pasado año se ubicaron en noveno lugar, así que su progreso deviene paso esperanzador para metas futuras.

La cienfueguera Kailin Garrido y la santiaguera Maykelin Drik también dieron una nota de alegría al llevar nuevamente a Cuba a un podio en la lid femenina de Varadero tras luchar hasta el tie-break frente a las mexicanas Yeray Vidaurrazaga y María Ramírez, a quienes aventajaron 2-1 (21-18, 12-21 y 15-8).

Los dueños de estas dos preseas de bronce serán los representarán de la Isla en los Juegos Panamericanos Júnior de Asunción 2025, que tendrán lugar en agosto próximo. Mientras, Díaz y Alayo continuarán su participación en el Pro Tour Mundial en busca de mantener su envidiable ubicación en el top-ten del ranking del orbe de la Federación Internacional de Voleibol.

Las campeonas en el femenino fueron las estadounidenses Corinne Quiggle y Megan Rice, quienes derrotaron sin complicaciones a las mexicanas Susana Torres y Atenas Gutiérrez con parciales de 21-12 y 21-18.

«Estamos muy felices porque este es nuestro segundo evento internacional. Nos trazamos esa meta y lo logramos. En 2016 vine por vez primera a Varadero y con otra pareja nos ubicamos quintas», declaró Corinne.

Su compañera enfatizó que «nos hemos sentido muy bien aquí, pues si hermosas son sus playas también las personas. Existe una cultura muy fuerte y los atletas cubanos son muy profesionales y llenos de cariño». (Tomado de JIT).



**Radio Habana Cuba**